

# Atmosphäre war besonders

**Altena. (hen)** Eine besondere Atmosphäre herrschte am Samstag in der Abendmesse in St. Thomas Morus, die im Zeichen des heutigen Welt-Aids-Tages stand.

Zu Gast war die „Aidshilfe“ im Märkischen Kreis, Ortsgruppe Menden, Iserlohn, Hemmer und Balve. Im Anschluß an das Evangelium zeigten die Mitglieder einen Lichtbildvortrag über eine Aids-Station in Frankfurt. Zu den Patienten zählten dort auch 55 Kinder.

Die Bilder machten betroffen, wie Pfarrer Bernward Mezger erklärte. Zum Ende des Vortrages seien ein gerade verstorbener Patient und eine Blumenwiese zu sehen gewesen. Neben Informationen zum Schutz vor der Immunschwäche bietet die „Aidshilfe“ auch Selbsthilfegruppen für HIV-Positive und bereits erkrankte Menschen. Sie setzt sich ein für mehr Diskussion und weniger Ausgrenzung. Am Ende der Messe war ein kleiner Basar aufgebaut - der Erlös geht an die „Aidshilfe“.



In der Abendmesse ging es ums Thema „AIDS“. (WR-Bild: hen)

## Service

**Aidshilfe MK e.V.:** 02373/19411.

**Aidsberatungsstelle der Caritas Altena:** 02352/1375

**Anonyme AIDS-Beratung des Gesundheitsamtes** MK: 02352/9667140